

今回の学校だよりでは修学旅行と校外学習について紹介したいと思います。

3年生は修学旅行(5/10~12)を実施しました。2泊3日の日程で山梨、静岡方面に行ってきました。富士山と河口湖の絶好のロケーションの下で、天候にも恵まれ色々な体験活動を行うことができました。1日目は富士川でのラフティング体験を全員で行いました。夜は河口湖周辺のペンションで各クラスごとに分かれて宿泊しました。2日目は午前中に富士急ハイランドでグループ活動を行いました。私は以前、夏休みに家族で富士急ハイランドに行ったことがありますが、人が多く、アトラクションは待ち時間が大変長い印象がありましたが、この日は比較的空いており、スムーズにたくさんのアトラクションを回れたと思います。午後は各コースに分かれての体験活動でした。洞窟体験、マウンテンバイク、バス釣り、カヌー、クラフトの各コースがありました。私もバス釣りに参加しましたが、1時間程度頑張りましたが1匹も釣れませんでした。バス釣りのコースには40人が参加しましたが、全体で1匹しか釣れませんでした。この日は焼津グランドホテルに宿泊し、食事の後は全員でレクリエーションを行いました。実行委員会の皆さんや足田先生が中心となり、ダンスやクラス対抗の人間ビンゴ、さらにクイズ大会と大盛況でした。3日目は伊良湖を経由して伊勢湾をフェリーで横断しました。最後に伊勢神宮を参拝し、おかげ横町を散策し帰路に着きました。いずれの観光地も外国人観光客が多くコロナ以前に戻っている感じでした。3日間、大きなトラブルもなく、実行委員の皆さんが中心となってスムーズに進行してくれ、充実した活動になりました。



1、2年生は校外学習(5/10)を実施しました。2年生は和歌山県かつらぎ町の紀北青少年の家で体験活動を行いました。活動内容はピザづくりとフィールドサーチがメインでした。ピザづくりはグループに分かれ、生地から焼き上げて行き、食事をします。フィールドサーチはグループでチェックポイントを探し、問題に答えながら自然と触れあう体験活動です。絶好の青空の下で貴重な体験ができたようです。



1年生は神戸方面での校外学習を実施しました。主な活動場所はメリケンパーク、神戸海洋博物館・カワサキワールド、人と未来防災センターでした。入学後約1ヶ月での行事で、まだ緊張している様子もありましたが、学校を離れクラスやグループで活動することで新しい学びや発見があったと思います。最近では地震が多いことから、人と未来防災センターでは今後にかける学びもあったと思います。



修学旅行、校外学習の行事を無事終えることができました。5月8日以降、さまざまな日常生活の場面で制限が緩和されましたが、マスクをつけている生徒も多く、すぐにはコロナ以前とはならないように感じています。学校を離れグループやクラス単位で行う体験活動は、集団の中でお互いの良いところを認め合い、色々な考え方を理解していく力を身に付けることができ、今まで大切にされてきた活動です。本年度はこれらの活動や各種行事も積極的に取り入れ、様々な学習や体験をする機会を増やしていきたいと考えています。今後も各種行事へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。来週は中間テストが実施されます。気温も高くなってきます。体調管理も含めましてご家庭でのご指導をお願いいたします。

東風(こち)、次回に続く

